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Wasserstoff auf dem Vormarsch: die Energiequelle gut erklärt!

O-Ton: Harald Petermann, Geschäftsführer figawa, Bundesvereinigung der Firmen im Gas-
und Wasserfach e.V., 50968 Köln
Länge: 3:38 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Seit es kein russisches Erdgas mehr gibt ist auf dem Energiemarkt immer mehr von
Wasserstoff die Rede. Was macht Wasserstoff als erneuerbare Energie aus, warum wird er
gerade so attraktiv und ist er eigentlich durchweg nachhaltig? Harald Petermann,
Geschäftsführer der Bundesvereinigung der Firmen im Gas- und Wasserfach e.V., figawa,
erklärt sehr verständlich die Zusammenhänge. Alle Antworten liefert unser O-Ton-Paket 1!

Petermann antwortet auf folgende Fragen:

1. Wen vertreten Sie als Bundesvereinigung?

2. Alle reden plötzlich von Wasserstoff auf dem Energiemarkt, warum?

3. Was hat die politische Lage damit zu tun?

4. Wie könnte das aussehen, andere Energieressourcen zu erschließen?

5. Wasserstoff ist also durchweg nachhaltig?
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